



La alcaldesa, junto al galardonado, Sabino García Vallina, que muestra su premio, una obra de Carmen Castillo. :: FOTOS: ARNALDO GARCÍA

«Hagamos de la amistad la mejor política»

Sabino García Vallina fue distinguido como Gijonés del Año «por su exitosa trayectoria y su compromiso con Asturias»

Trescientas personas se dieron cita en el Bellavista para premiar al presidente de TSK, hombre de «luces largas y con capacidad de anticipación»

:: AIDA COLLADO

GIJÓN. Trescientos invitados. To-

dos «amigos». El restaurante Bellavista se llenó ayer de manos dispuestas a aplaudir la trayectoria profesional y personal del empresario Sabino García Vallina, presidente de TSK y ayer distinguido como Gijonés del Año. El galardón, otorgado por la revista 'Vivir Gijón', reconoció su «prolongada y exitosa» carrera, pero también su «permanente compromiso con Asturias» y su «valía como ejecu-



Leticia Álvarez, jefa de área de Gijón y Asturias de EL COMERCIO.

LAS FRASES

Sabino García Vallina
Presidente de TSK

«En Asturias está el talento por el que hemos apostado. Cómo no voy a sentirme orgulloso»

Javier Fernández
Presidente del Principado

«Sabino, no tienes que arrepentirte nunca de haber sido valiente y de tener memoria»

Ana González
Alcaldesa de Gijón

«Siempre ha puesto en primer término a los profesionales con los que ha trabajado»

Isaac Pola
Consejero de Empleo e Industria

«Su perfil es el del empresario social, que se preocupa por su gente»

tivo, al haber sabido siempre poner en primer término a los profesionales con los que trabaja». Un halago que al inicio de la noche recogió el acta del jurado -leída por la jefa de área de Gijón y Asturias de EL COMERCIO, Leticia Álvarez-, pero que después repitieron cual mantra todos los intervinientes.

Lo hizo el presidente en funciones del Principado, Javier Fernández, quien no solo elogió su carácter emprendedor, su tesón y su disciplina. También «ese algo más», que en García Vallina es «tener luces largas y capacidad de anticipación». Es tener ideas y «ser capaz de trasladarlas a la realidad con determinación y valentía».

La alcaldesa de Gijón, Ana González, agradeció al empresario su apuesta «por la excelencia en varios ámbitos», por la ambición que ha convertido TSK «en un emblema» con sede en Gijón.

Para el homenajeado, poco partidario de los discursos pero sí del agradecimiento, lo más importante anoche fue sentirse rodeado de amigos. Después de que el periodista Paco García glosara su figura, quiso hablar de

PIGAS
XI JORNADAS
LA COSTERA
Bonito
DEL 5 AL 14 DE JULIO
C/ Fernández Vallín - 985 24 11 11
www.casino-asturias.com

MENÚS DIARIOS - PARRILLA - CORDERO A LA ESTACA
Comidas y Cenas de empresa
Cumpleaños infantiles

● Parque infantil cubierto ● Chiringuito
● Pista multi juegos ● Parking privado
● Merendero

www.campingdeva-gijon.es Tel. 605 795 778
Camín de Deva-Camín de la Pasadiella 85 · 33394 Deva Gijón

AMPLIAS TERRAZAS
El Carbayu
SIDRERIA PARRILLA RESTAURANTE
APARCAMIENTO PROPIO

MENÚ ESPECIAL DOMINGO 15€ persona
PASTEL DE CABRACHO
POTE ASTURIANO o ENSALADA DE BACALAO CON CHUNEY TOMATE
LUBINA A LA PLANCHA o CARNE ASADA CON PATATAS
POSTRE, PAN, VINO, AGUA

sidrería restaurante el carbayu > Google pay f RESERVA MESA
Camino del Carbayu, 78 · Granda · Gijón · Teléfono: 985 137 907



En la mesa, cuarto por la derecha, José María González, presidente del consejo de administración de EL COMERCIO.



Manuel Monterrey, Isaac Pola, Belarmino Feito, Sabino García Vallina, Javier Fernández, Francisco del Busto y Carlos Paniceres.

valores humanos y, de entre todos, destacó «la amistad», que guarda, a su vez, «la lealtad, la sinceridad, el compromiso, el respeto, la justicia, la libertad y el amor en mayúsculas». Fue más allá y pidió a los presentes: «Hagamos de la amistad la mejor política».

Y con gesto amigo recogieron el guante los representantes de la política gijonesa. Ni la actual ni las anteriores alcaldesas de Gijón -Paz Fernández Felgueroso y Carmen Moriyón- ni numerosos concejales de este y el pasado mandato quisieron perderse el acto. Como tampoco lo hicieron los consejeros de Empleo y Sanidad, Isaac Pola y Francisco del Busto, ni el director general de Industria, Manuel Monterrey.

Aplaudieron al nuevo gijonés del año los anteriores, Álvaro Muñiz y Luis Adaro de Jove. Y lo hizo, con igual entusiasmo, el presidente del consejo de administración de EL COMERCIO y director general del Área de Presidencia de TSK, José María González.

El mundo empresarial estuvo también ampliamente representa-

do, con el presidente de la patronal, Belarmino Feito, a la cabeza. También estuvieron la vicepresidenta de Fade, María Calvo, y el director general de la patronal asturiana, Alberto González. Los presidentes de las cámaras de comercio de Gijón y Oviedo, Félix Baragaño y Carlos Paniceres. El director general de la actividad ferial gijonesa, Álvaro Alonso, llegó al Bellavista casi a la vez que los presidentes del Real Club de Golf de Castiello, Antonio Mortera, y el del Real Grupo de Cultura de Covadonga, Antonio Corripio.

El presidente de la asociación empresarial de hostelería y turismo, José Luis Álvarez Almeida, asistió a la cita, que tampoco se perdió el presidente de Ilas-Reny Picot, Francisco Rodríguez.

El exsecretario general de UGT, Justo Rodríguez Braga; el director emérito de la Fundación EdP, Nicanor Fernández; el expresidente del Sporting Manuel Vega-Arango y Enrique Pérez, decano del colegio de ingenieros industriales, acompañaron a García Vallina, «líder». Y, sobre todo, «amigo».

El centro de FP La Laboral, Orden Civil de Alfonso X el Sabio

El Ministerio de Educación reconoce la labor de renovación de la Formación Profesional realizada en el centro con su Placa de Honor

:: A. ARBOLEYA

GIJÓN. El Centro Integrado de Formación Profesional La Laboral ha visto reconocida su labor. El esfuerzo que sus docentes realizan día a día ha llevado a La Laboral a obtener una destacada distinción, la Orden Civil de Alfonso X el Sabio. Un galardón que ayer recogía en Madrid el director de este centro, Javier Cueli, de manos de la ministra de Educación Isabel Celaá. El CIFP gijonés fue reconocido con la Placa de Honor de la orden por su intensa vinculación con la renovación y la mejora de la Formación Profesional.

Así, la ministra resaltó también su «importante tradición mecánica» y su «permanente afán por la innovación». Además de destacar que, en la actualidad, La Laboral «es referente en los sectores industrial y de servicios». Hizo hincapié Celaá en que «su tradición industrial es conocida».

Javier Cueli fue el encargado de recoger el galardón. Dirige un centro que tiene en marcha una serie de proyectos, como el iKIGAI, dedicado a atraer todo el talento posible al sector industrial. También otro centrado en la innovación, con el que buscan «hacer las cosas mejor de lo que se hicieron este año». Con estas y otras iniciativas, se busca incrementar el número de alumnos. En el curso 2018/2019 fue de 1.400. Otro de los objetivos de La Laboral para la campaña que viene será continuar con el segundo curso de Química Industrial. Sin duda, considera Cueli, este será «uno de los retos más importantes para el centro».

Fueron en total 32 las personas, colectivos e instituciones que vieron recompensados sus esfuerzos en los campos de la educación, la docencia y la investigación durante la entrega de premios celebrada ayer en la capital de España.

Isabel Celaá destacó que este ga-



La ministra Celaá y Javier Cueli, en el acto en Madrid. :: E. C.

lardón -creado en 1939- es «la mejor manera» de agradecer las aportaciones «tan importantes» que han llevado a cabo los premiados.

La ministra Celaá destaca que La Laboral «es un referente en el sector industrial»

El centro se marca como objetivo superar los 1.400 alumnos que tuvo el curso pasado

«La educación es el petróleo de nuestras sociedades, es desarrollo del ser humano, es herramienta de igualdad y es puerta a la economía», añadió la ministra de Educación y Formación Profesional en funciones.

Además de La Laboral, fueron premiadas también con la Placa de Honor otro grupo de entidades relacionadas con el sector educativo. Una de ellas es la Federación de Moviments de Renovació Pedagògica de Catalunya, por impulsar la renovación pedagógica y una escuela pública de calidad. También el Centro de Formación Profesional 'FPempresa', la Fundación Centro de Formación IKASLAN y la asociación HETEL, estas dos últimas por mejorar la FP mediante proyectos innovadores.



Más de 50 años a su servicio



Aceitunas Patatas fritas

DISTRIBUCIÓN DE:
SNACKS - GOLOSINAS
APERITIVOS - FRUTOS SECOS

Camino de la Vega, 155. Polig. Porceyo
33392 GIJÓN
www.golosinasgonzalez.com



**CASH AND CARRY
MAYORISTA**

Tel. pedidos: 985 37 15 44
Tel. WhatsApp: 670 287 106
Tel.: 985 37 17 49
golosinasgonzalez@telefonica.net

**CAMBIO CHALET
EN GIJÓN**

BUENA ZONA. 350m² A ESTRENAR

**POR PISO CON
TERRAZA O ÁTICO**

PREVIA VALORACIÓN DE AMBOS

Y ABONANDO DIFERENCIAS SI LAS HUBIERA

T.: 985 391 700



INGENIERIA ACUSTICA APLICADA

HOSTELERIA ATENCIÓN:
Reduzca los ecos o excesivo ruido en su local

¡¡SIN OBRAS!!
PRESUPUESTO GRATUITO

Ejemplo: LOCAL 100 m² por menos de 2.500€

650 464 009 • www.atenua.es